

## Der Blinde und der Lahme.

Von ungefähr muß einen Blinden  
 Ein Lahmer auf der Straße finden,  
 Und jeder hofft schon Freudenvoll,  
 Daß er ihn weiter leiten soll.

„Dir,“ spricht der Lahme, „beizustehn?  
 Ich armer Mann kann selbst nicht geh'n.  
 Doch scheint's, daß du zu einer Last  
 Noch sehr gesunde Schultern hast.

Entschließe dich, mich fortzutragen,  
 So will ich dir die Wege sagen,  
 So wird dein starker Fuß mein Bein,  
 Mein helles Aug' das deine seyn.“

Der Lahme hängt mit seinen Krücken  
 Sich auf des Blinden breiten Rücken:  
 Vereint wirkt also dieses Paar,  
 Was einzeln Keinem möglich war.